
Вышли на пик
Алтайский край находится на пике заболеваемости 

коронавирусом.
Об этом заявила начальник отдела надзора за гигиеной 

детей и подростков и гигиеной питания управления Рос- 
потребнадзора по краю на пресс-конференции, которая 
проходила в онлайн-формате 20 июля.

«Сейчас мы находимся на пике заболеваемости, который, 
к сожалению, пока не пройден», – сказала представитель 
ведомства. По ее словам, о снижении цифр пока речь не идет.

Напомним, по данным на прошлую среду, в регионе было 
зарегистрировано 246 новых случаев COVID-19. Пока это 
было рекордное число за сутки. В последующие дни цифры 
колебались в районе 190–200. За весь период в крае насчи-
тывается 7573 случая заболевания, продолжают лечиться 
2617 человек.

Алёна ИВАНОВА

Получили «кардиопакеты»
В крае более 3,5 тысячи пациентов с заболеваниями 

сердца в рамках нацпроекта «Здравоохранение» получили 
рецепты на лекарственные препараты базовой терапии 
и набор на месяц. В общей сложности было выписано  
21 946 рецептов.

В регионе 5907 человек состоят в системе учета паци-
ентов с сердечно-сосудистыми заболеваниями. Это люди, 
перенесшие острое нарушение мозгового кровообращения, 
инфаркт миокарда. А также граждане, кому выполнены 
аортокоронарное шунтирование и ангиопластика коронар-
ных артерий со стентированием. Сведения о них вносят-
ся в информационную систему льготного лекарственного 
обеспечения.

Право на получение льготных медикаментов имеют жи-
тели региона с нестабильной стенокардией, острым или по-
вторным инфарктом миокарда и другими разновидностями 
ишемической болезни сердца. Это предусмотрено в рамках 
реализации регионального проекта «Борьба с сердечно-сосу-
дистыми заболеваниями» нацпроекта «Здравоохранение», 
сообщают в Министерстве здравоохранения Алтайского края.

Теперь при выписке из кардиологических отделений 
льготники получают рецепты на лекарственные препара-
ты базовой терапии и набор на месяц. По истечении месяца 
граждане обращаются для выписки рецептов к участково-
му терапевту. Пациентам, перенесшим инсульт, выдают 
лекарства по бесплатным рецептам в аптечных пунктах 
«Аптеки Алтая» в Краевой клинической больнице, больницах  
№ 5 и 11 Барнаула, Центральной городской больнице Бийска, 
больнице № 2 Рубцовска.

На 1 июля лекарствами обеспечены 3545 пациентов с сер-
дечно-сосудистыми заболеваниями по 21 946 рецептам. Общая 
стоимость препаратов составила 11,4 миллиона рублей, из 
них 877,65 тысячи – средства регионального бюджета.

Татьяна ПЕРВОВА
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Директор ЗАО «Кулундинское» Валерий Морозов, оценив 
перспективы сельхозпредприятия в условиях засухи, 
говорит о необходимости господдержки.

Нынешний год подарил надежду 
на то, что он станет благоприятным 
для земледельцев. Запасы зимней 
влаги были намного больше нормы. 
Поэтому и применили кулундин-
цы испытанный годами прием – 
сверхранний сев. Надеялись уже 
в конце июля – начале августа 
убирать первый хлеб.

Но с 4 мая до сей поры на поля 
ЗАО не капнуло ни капли дождя. 
От сверхранних посевов остались 
жалкие выжарки. По центнеру-пол-
тора, может быть, и дадут.

Напомню, что хозяйство это име-
ет самые бедные земли в районе и 
крае. Начинаются его угодья от са-
мой границы с Казахстаном, откуда 
непрестанно дуют ветры-суховеи.

Самый больной сегодня вопрос 
– чем накормить скот, который еще 
имеется в хозяйстве? «Кулундин-
ское» уже давно оптимизировало 
поголовье. А чем кормить то, что 
осталось? Есть ли переходящий 
запас кормов?

«Запасов у нас ноль. И по сену, 
и по фуражу. Нынче заготовили 
2000 центнеров сена многолетних 
трав. Это 20–25 процентов того, что 
запасали в прежние годы, – такую 
безрадостную картину рисует Мо-
розов. – В связи с этим вспоминаю 
2012 год. Он тоже был засушливым. 
Нам тогда дали господдержку в рас-
чете на каждую корову. Деньги были 
выделены на корма. Но ситуация 
стала меняться. Кому-то вкрай надо 
было выплатить своим работникам 
зарплату, иначе они заготавливать 
корма не будут. Деньги нужны, что-
бы собрать детей в школы и вузы. 
У кого-то выпали дожди и подросла 
трава. В общем, многих уважаемых 
в крае и стране руководителей хо-
зяйств подвели под статью – неце-
левое расходование бюджетных 
средств. В их числе оказался и я.

Не будет ли так и в этот раз? Мы 
канителимся, собираем документы, 
чтобы получить господдержку, а 
если вдруг в августе пойдут дожди 

и мы насобираем какое-то количе-
ство кормов? В каком виде будет 
на этот раз господдержка? Но ясно 
одно – без нее нам не выжить…»

Такая ситуация в «Кулундин-
ском», где скота немного. А как быть 

тем хозяйствам, у кого поголовье 
значительное?

В советское время были сделаны 
гигантские шаги по мелиорации 
Кулундинской степи. В одном толь-
ко совхозе «Кулундинский» было 

1200 гектаров поливных земель. 
И само хозяйство стало тогда все-
союзной школой передового опыта 
борьбы с ветровой эрозией и засухой. 

  ГЛАВНОЕ .

Лучшие нокауты
22 июля во всём мире 
отмечается Междуна-
родный день бокса.

Это главный праздник всего боксерского 
сообщества, который в России на протяжении 
последних трех лет проходил на Красной пло-
щади в Москве.

В Алтайском крае бокс – один из самых попу-
лярных видов спорта. Всего в регионе им зани-
мается около 7,5 тысячи спортсменов. Самый 
титулованный – двукратный олимпийский 
чемпион Алексей Тищенко. Большого успеха 
в профессиональном боксе добился уроженец 
Павловска Дмитрий Сухотский, который в  
2014 году встретился в титульном бою за чем-
пионский пояс по версии WBC с канадцем Адо-
нисом Стивенсоном, но, к сожалению, уступил.

  КАЛЕНДАРЬ «АП» .
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  МЕДИЦИНА .

Откройте доктору42 центра 
«Точка роста» откроют 
в Алтайском крае

Центры цифрового и гуманитарного про-
филей появятся в селах и малых городах.  
На эти цели выделили 46,9 миллиона рублей из 
федерального и краевого бюджетов. По данным 
Минобрнауки региона, в 2020 году их создадут 
семь. В них будут общеобразовательные про-
граммы по технологии, информатике, ОБЖ, а 
также дополнительные – по IT-технологиям, 
медиатворчеству, шахматному образованию, 
проектной деятельности.

В Алтайском крае в свя-
зи с риском распростра-
нения коронавирусной 
инфекции COVID-19 была 
полностью переориенти-
рована работа мобиль-
ных бригад в сельской 
местности.

Продолжается работа в 
рамках регионального про-
екта «Старшее поколение» 

национального проекта «Де-
мография».

Действуют 150 мобильных 
бригад в муниципальных об-
разованиях края. Стоит отме-
тить, что начиная с 2019 года 
две тысячи пожилых граждан 
старше 65 лет были доставлены 
в медицинские организации 
края.

– Из-за риска распростра-
нения коронавирусной ин-
фекции COVID-19 в Алтай-

ском крае был полностью 
переориентирован подход к 
работе мобильных бригад. 
Теперь они вместе с фельдше-
рами выезжают к пожилым и 
маломобильным гражданам, 
проживающим в сельской 
местности, для оказания по-
мощи на дому. Когда эпиде-
миологическая обстановка в 
крае наладится, мы продол-
жим доставлять граждан на 
специализированных авто-

мобилях в медицинские ор-
ганизации для прохождения 
диспансеризации в плановом 
порядке, – уточнила Наталья 
Оськина, министр социальной 
защиты Алтайского края.

Как правило, квалифициро-
ванная медицинская помощь 
в домашних условиях оказыва-
ется пожилым людям, достиг-
шим 65 лет и старше.

Так, по оперативным дан-
ным Министерства социаль-
ной защиты Алтайского края, 
в период с 11 июня 2020 года 
совершено 60 выездов и до-
ставлено 86 медицинских 
работников из медицинских 
организаций к 720 гражданам 
старше 65 лет в целях оказания 
им медицинской помощи на 
дому в период эпидемиологи-
ческих ограничений.

Работа мобильных бригад, 
в составе которых присутству-
ют медицинские работники, 
реализуется в следующих му-
ниципалитетах Алтайского 
края: в Алейском, Бийском, 
Благовещенском, Баевском, 
Каменском, Заринском, Тро-
ицком, Родинском, Немецком 
национальном, Павловском, 
Смоленском, Усть-Калманском, 
Бурлинском, Первомайском, 
Шипуновском, Рубцовском, 
Локтевском, Мамонтовском и 
Михайловском районах.

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

в крае сегодня в Барнауле

 

 

Ветер северный 4-9 м/с., местами 
порывы до 15 м/с. Шторм. Днем по 
югу местами сильные дожди, град. 
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+28о +30о
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ночь

Ветер северо-западный, 3-8 м/с, 
местами порывы до 14 м/с.  
Шторм. В отдельных районах 
кратковременные дожди,  
грозы. Пожароопасность 4.

  ПРОГНОЗ .

Ветер северо-западный, 4-9 м/с, 
местами  порывы до 16 м/с.  
Шторм. В отдельных районах 
кратковременные дожди,  
грозы. Пожароопасность 4.

22 июля

23 июля

(Окончание на 2 стр.)

(Окончание на 2 стр.)

Теперь мобильные бригады оказывают помощь на дому.

8-800-2000-112
телефон федеральной�  горячей�  лйнйй  

по вопросам распространенйя коронавйруса

Пусто в поле - пусто и в закроме.

Специалисты «Кулундинского» оценивают ущерб от засухи.На почве, зноем раскаленной.

Ф
от

о 
Н

. Г
УР

ТЕ
Н

К
О

.

На земле –  
ни капельки дождя
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  НОВОСТИ .  АПК .

  �АП��ИНФО .   ОПРОС .   МЕДИЦИНА .

  ОФИЦИАЛЬНО .
ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ АЛТАИ� СКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ
17 июля 2020 года                                                     № 88/723-7

г. Барнаул

О заверении списка кандидатов в депутаты Алтайского 
краевого Законодательного Собрания, выдвинутых 

Алтайским региональным отделением Политической 
партии ЛДПР – Либерально-демократической партии 

России на дополнительных выборах депутатов Алтайского 
краевого Законодательного Собрания по одномандатным 

избирательным округам № 12, № 26, № 31
Рассмотрев документы, представленные в Избирательную ко-

миссию Алтайского края для заверения списка кандидатов в депу-
таты Алтайского краевого Законодательного Собрания, выдвину-
тых Алтайским региональным отделением Политической партии 
ЛДПР – Либерально-демократической партии России на дополни-
тельных выборах депутатов Алтайского краевого Законодательно-
го Собрания по одномандатным избирательным округам № 12, № 
26, № 31, в соответствии с пунктами 14.1 – 14.3 статьи 35 Федераль-
ного закона от 12 июня 2002 года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в референдуме граждан 
Российской Федерации» (далее – Федеральный закон), пунктами 5 
и 7 статьи 125 Кодекса Алтайского края о выборах, референдуме, 
отзыве от 8 июля 2003 года № 35-ЗС Избирательная комиссия Ал-
тайского края

РЕШИЛА:
1. Заверить список кандидатов в депутаты Алтайского краевого 

Законодательного Собрания, выдвинутых Алтайским региональ-
ным отделением Политической партии ЛДПР – Либерально-демо-
кратической партии России на дополнительных выборах депутатов 
Алтайского краевого Законодательного Собрания по одномандат-

ным избирательным округам № 12, № 26, № 31, в количестве 3 че-
ловек (приложение).

2. Выдать уполномоченному представителю указанного избира-
тельного объединения настоящее решение с копией заверенного 
списка кандидатов в депутаты Алтайского краевого Законодатель-
ного Собрания, выдвинутых Алтайским региональным отделени-
ем Политической партии ЛДПР – Либерально-демократической 
партии России на дополнительных выборах депутатов Алтайско-
го краевого Законодательного Собрания по одномандатным изби-
рательным округам № 12, № 26, № 31.

3. Направить настоящее решение с копиями заверенного спи-
ска кандидатов в депутаты Алтайского краевого Законодательно-
го Собрания, выдвинутых Алтайским региональным отделением 
Политической партии ЛДПР – Либерально-демократической пар-
тии России на дополнительных выборах депутатов Алтайского кра-
евого Законодательного Собрания по одномандатным избиратель-
ным округам № 12, № 26, № 31, и копиями заявлений кандидатов 
о согласии баллотироваться по соответствующим одномандатным 
избирательным округам в окружные избирательные комиссии по 
выборам депутатов Алтайского краевого Законодательного Собра-
ния по одномандатным избирательным округам № 12, № 26, № 31.

4. Направить настоящее решение со сведениями о кандидатах 
в депутаты Алтайского краевого Законодательного Собрания, вы-
двинутых Алтайским региональным отделением Политической 
партии ЛДПР – Либерально-демократической партии России на 
дополнительных выборах депутатов Алтайского краевого Законо-
дательного Собрания по одномандатным избирательным округам 
№ 12, № 26, № 31, в соответствии с требованиями пункта 2 статьи 
30 Федерального закона в соответствующие территориальные из-
бирательные комиссии.

5. Опубликовать настоящее решение в газете «Алтайская правда» 
с соблюдением требований пункта 2 статьи 30 Федерального закона.

Председатель И.Л. АКИМОВА
Секретарь А.Г. ПОНОМАРЕНКО

Список заверен 
Избирательной комиссией 
Алтайского края 17 июля 
2020 года

(решение № 88/723-7)

СПИСОК 
кандидатов в депутаты Алтайского краевого 

Законодательного Собрания, выдвинутых избирательным 
объединением «Алтайское региональное 
отделение Политической партии ЛДПР – 

Либерально-демократической партии России» 
по одномандатным избирательным округам

Одномандатный избирательный округ № 12

1. Цивилева Людмила Владимировна, дата рождения – 25 июня 
1974 года, место рождения – с. Краснощеково Краснощековский 
район Алтайский край, адрес места жительства – Алтайский край, 
г. Барнаул.

Одномандатный избирательный округ № 26

2. Мокров Александр Юрьевич, дата рождения – 1 октября 
1978 года, место рождения – гор. Барнаул, адрес места жительства 
– Алтайский край, г. Барнаул.

Одномандатный избирательный округ № 31

3. Кирилова Светлана Игоревна, дата рождения – 11 июня 
1988 года, место рождения – р. пос. Алтайский Алтайского р–на 
Алтайского края, адрес места жительства – Алтайский край, г. Бийск.

Приложение к решению внеоче-
редной партийной конференции 
Алтайского регионального отделе-
ния Политической партии ЛДПР – 
Либерально-демократической пар-
тии России от 10 июля 2020 года

Для тех, 
кто готовится к пенсии

В среду, 22 июля, Отделение Пенсионного фонда РФ по 
Алтайскому краю проведет «прямую линию», на которой 
эксперты расскажут о подготовке документов для назна-
чения пенсий.

Например, можно узнать, за сколько лет до наступления 
пенсионного возраста начинается заблаговременная работа 
по обеспечению полноты и достоверности сведений о пенси-
онных правах. Что нужно за этот период сделать будущему 
пенсионеру? На что влияет заблаговременная работа? 

Звонки будут принимать с 10 до 11 часов по телефону 
(3852) 39-98-00.

Охотникам – 
на сайт госуслуг

Со следующего понедельника, 27 июля, начнется прием 
заявлений для разрешения на добычу барсука в общедоступ-
ных охотничьих угодьях Алтайского края. 

Сезон охоты на это животное продлится с 15 августа по 
31 октября.

Заявление будут принимать в Минприроды региона на 
ул. Чкалова, 230. Также разрешение выдают сотрудники ве-
домства в районах.

Можно подать электронную заявку на сайте госуслуг. Ее 
рассматривают в течение пяти рабочих дней. Если оснований 
для отказа не будет, в личный кабинет придет оповещение об 
одобрении заявления.

С неба 
посыплются звёзды 

С 17 июля жители края могут наблюдать красочный 
метеорный поток Персеиды. Он всегда появляется в это 
время года.

Как сообщает Барнаульский планетарий, звездопады будут 
радовать нас до 25 августа. Максимальное число космических 
частиц может достичь 120–140 в час.

Этот метеорный поток появляется со стороны созвездия Пер-
сея, когда Земля проходит через хвост кометы Свифта – Таттла. 
Приближаясь к Солнцу, кометы нагреваются и рассеивают в 
пространстве мелкие частицы льда, пыли и пород. Обломки 
(метеоры), вылетевшие из ядра, попадают в атмосферу Земли 
и сгорают в ней, вспыхивая как звезды.

Алёна ИВАНОВА

Пятеро в лодке
На Гилевском водохранилище ветер и высокие волны 

унесли далеко от берега лодку с пятью отдыхающими. 
Инспекторы ГИМС спасли плавсредство и его пассажиров.

18 июля в 16.50 в службу спасения поступила просьба о 
помощи. На Гилевском водохранилище недалеко от села Корбо-
лиха надувную лодку стало относить ветром далеко от берега. 
В лодке находились пять человек.

Вернуться назад самостоятельно у них уже не получа-
лось из-за усилившегося ветра и высокой волны. А когда они 
пропали из поля зрения, другие отдыхающие обратились к 
спасателям.

Как сообщает ГУ МЧС России по Алтайскому краю, в 17.20 
все граждане были обнаружены силами ГИМС и доставлены 
на левый берег водохранилища.

Если бы не оперативная помощь спасателей, сложно пред-
положить, что могло бы произойти с неуправляемой лодкой 
и ее пассажирами.

Татьяна ПЕРВОВА

Будет живописно
Детскую школу искусств в Алейске ремонтируют по кра-

евой адресной инвестиционной программе.
К работам строители фирмы «Блок» приступили 22 июня. 

Старый шифер уже заменили профнастилом. На месте де-
ревянных окон установлены современные пластиковые 
стеклопакеты. Предусмотрены работы и по облицовке фасада 
сайдингом, реконструкции входной группы – ее оборудуют 
пандусом.

В новом учебном году учащиеся будут заниматься и в об-
новленных классах. В двух кабинетах хореографии уложат 
ламинат, установят новые станки. Стены помещений, пред-
назначенных для занятий музыкой, рабочие обошьют специ-
альным звукоизоляционным покрытием. 

За счет увеличения площадей в кабинетах живописи по-
явятся удобные мастерские, где ребята будут рисовать на 
мольбертах и заниматься по программам народного творче-
ства. Свои работы дети смогут демонстрировать в отдельном 
выставочном зале. Серьезной реконструкции подвергнется 
и концертный зал.

В целом же капитальный ремонт затронет каждый уголок 
детской школы искусств: будут проведены облицовка стен, 
замена напольного покрытия, отделочные работы. Внутрен-
ние лестничные пролеты оснастят новыми хромированными 
поручнями, приведут в соответствие пожарные группы.

На капитальный ремонт детской школы искусств муници-
палитету выделено более 10 миллионов рублей.

Филипп СУХНО.

Риск заражения – выше
«Когда поликлиники Алтайского края начнут пла-

новый прием? 
Анна Яковченко, г. Бийск».

На вопрос ответил министр здравоохранения региона Дми-
трий Попов:

– Мы серьезно рассматриваем вопрос возобновления меди-
цинской помощи в плановом режиме в учреждениях здраво-
охранения края. Две недели назад мы говорили о 43 муници-
пальных образованиях – это 37 районов и шесть городов. Но, 
поскольку уже вторую неделю происходит ухудшение ситуации 
с заболеваемостью коронавирусом, данную работу пришлось 
временно приостановить. При этом две недели назад все-таки 
дали разрешение шести медицинским организациям в районах 
края, где ситуация позволяла это сделать. Мы вернемся к данной 
теме, когда увидим снижение заболеваемости и будем уверены 
в безопасности оказания медицинской помощи. Напомню, что 
в медорганизации изначально приходят больные люди и риск 
заражения там выше. 

Подготовила Алёна ИВАНОВА 

Можно взыскать алименты 
на жильё

«Слышала, что если родители в разводе, то о жилье 
для ребенка должны заботиться все равно они оба. 
Вроде бы принят такой закон. В чем его суть?

Наталья Иванова, г. Барнаул».

На этот вопрос отвечает помощник прокурора Железнодо-
рожного района Барнаула Мария Багмут:

– В 2020 году в Семейном кодексе РФ появился пункт, кото-
рый обязывает плательщика алиментов позаботиться еще и о 
жилье ребенка. Статья 86 Семейного кодекса РФ гарантирует 
привлечение того из родителей, с кем ребенок совместно не 
проживает, к участию в несении дополнительных расходов – 
в связи с болезнями, увечьями, требуемым уходом. В соответ-
ствии с принятыми изменениями законодательства к таковым 
отнесено и обеспечение ребенка жильем.

Если между родителями нет соглашения об уплате алиментов 
или об участии в несении дополнительных расходов, приме-
няется судебная процедура взыскания.

Порядок участия родителей в несении дополнительных рас-
ходов и их размер определяются судом исходя из материального 
и семейного положения родителей и детей.

Как получить справку 
об отсутствии судимости

«Хочу устроиться на работу в детское учреждение. 
Там сказали, что я должна представить справку о том, 
что не была судима. Сейчас из-за пандемии коронавируса 
опасаюсь ехать в Барнаул. Да и возможности пока нет. 

Как все-таки мне можно получить такую справку?
Лариса Н., Локтевский район».

Как сообщили «АП» в пресс-службе ГУ МВД России по краю, 
для получения этой услуги достаточно зайти на сайт Едино-
го портала государственных и муниципальных услуг www.
gosuslugi.ru и за пару минут подать заявление, тем более если 
нет возможности приехать в Барнаул.

При подаче заявления нужно выбрать способ получения 
справки – «Только в личный кабинет». И обратившемуся будет 
направлен готовый документ в электронной форме, который 
можно открыть как на персональном компьютере, так и на 
мобильном телефоне. Работодателю можно направить готовую 
справку на электронную почту сразу из личного кабинета.

Если справка об отсутствии судимости нужна на бу-
мажном носителе, обратитесь в ближайший филиал КАУ 
«МФЦ Алтайского края». Адреса и график приема есть на сайте 
www.mfc22.ru.

Информацию по поводу справки о судимости можно по-
лучить по телефону: +7 (3852) 39-73-38.

Подготовила Тамара ЛОГИНОВА

На земле – 
ни капельки дождя

(Начало на 1 стр.)

Опыт этот обобщен быв-
шим директором «Кулундин-
ского» кандидатом сельскохо-
зяйственных наук Анатолием 
Игнатовичем. Только в одном 
Кулундинском районе по-
ливалось 5 тысяч гектаров. 
Не отставали и другие. Сегод-
ня все упирается в дороговиз-
ну электроэнергии.

В свое время академик 
Пелагея Яковлевна Кочина, 
которая занималась вплот-
ную вопросами мелиора-
ции Кулундинской степи 
(ее опорный пункт был в 
селе Новополтава Ключев-
ского района), на закате 
своей жизни сожалела, что 
не поставила на заседании 
правительства вопрос о про-
должении большой мелиора-
ции в нашем регионе. Таким 
образом, стройная система 
защиты Кулундинской сте-
пи от ветровой эрозии была с 
годами уничтожена. Все про-
дали с орошаемых участков, 
растащили. А главное, были 
потеряны кадры профессио-
налов-мелиораторов.

Вслед за этим сохнуть 
начала у нас и лесная мели-
орация. В поселке Октябрь-
ском на центральной усадьбе 
ЗАО «Кулундинское» функцио-

нировал Западно-Сибирский 
филиал Всесоюзного НИИ 
агролесомелиорации. Сегодня 

от него осталась лишь агро-
лесомелиоративная станция. 
И та на ладан дышит.

Такая политика привела 
к тому, что сегодня в ЗАО с 
трудом из окрестных сел со-

бирают на работу скотников, 
доярок. В хозяйстве дефици-
том стали не только механи-

заторы, мастера машинного 
доения, но и специалисты. 
В этом году уволился главный 
агроном, нашел себе более 
привлекательное место рабо-
ты. В поселке Октябрьском Ва-
лерий Морозов только на сво-
ей улице насчитал с десяток 
пустых квартир. А во многих 
других домах живут одинокие 
пенсионеры. Трудоспособные 
мужчины подались на Север 
на вахты.

Но сдаваться ни руководи-
тель сельхозпредприятия, ни 
его коллектив не намерены. 
Они обкашивают все низин-
ки, собирают семена трав. 
Готовят хлебоуборочную тех-
нику. Есть какие-то надежды 
на подсолнечник. Специали-
сты оценили весь ущерб от 
засухи. Надеются получить 
существенную поддержку 
от государства. Беды «Кулун-
динского» – это не только его 
беды. Это беды всей страны. 
И помогать кулундинцам 
должны все. Отсидеться в 
холодке никому не удастся. 
Специалисты ООН прогно-
зируют голод на планете. А 
при таком раскладе старая 
китайская мудрость говорит, 
что в котле с кипящей водой 
прохладного места нет.

Николай ГУРТЕНКО, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

Что вас 
тревожит?

Социологи Алтайского го-
суниверситета проведут ис-
следование, которое поможет 
понять, чувствуют ли сейчас 
себя люди защищенными и 
как менялось это ощущение 
во время распространения 
коронавируса.

Проект называется «Соци-
альная безопасность населения 
Алтайского края в условиях 
пандемии COVID-19». Ученые 
привлекут к работе и студентов, 
которые будут защищать ди-
пломные работы по этой теме.

Предстоит опросить не ме-
нее 600 жителей разного пола, 
возраста и места проживания. 
Социологи установят причины 
беспокойства, возникающего 
у людей в условиях распро-
странения коронавируса, вы-
яснят, какие моменты народ 
переживает легко, а к каким 
адаптируется с трудом. Также 
определят объективные и субъ-
ективные факторы, которые 
влияют на появление у людей 
ощущения безопасности или 
его отсутствие.

«На основании результатов 
наших исследований мы плани-
руем составить рекомендации 
для региональных структур по 
снижению напряженности сре-
ди населения в условиях рас-
пространения COVID-19 или в 
других подобных ситуациях», 
– сказала старший преподава-
тель кафедры психологии ком-
муникаций и психотехнологий 
Института социальных наук 
АлтГУ кандидат социологиче-
ских наук Ольга Суртаева.

Алёна БЕРЕЖНЕВА

(Начало на 1 стр.)

Так, «Мобильные бригады 65+» про-
должают свою деятельность и на тер-
ритории Бийского района Алтайского 
края, что позволяет решить проблему 
доступности социальных и медицин-
ских услуг для людей пожилого возраста 
и маломобильных граждан. 

Благодаря слаженному межведом-
ственному взаимодействию Комплекс-
ного центра социального обслуживания 
населения города Бийска и Бийской 
ЦРБ граждане старше 65 лет получают 
услуги первой медицинской помощи 
прямо на дому.

Первый выезд «Мобильной бригады 
65+» в формате «врач на дом» был органи-
зован в конце июня. За этот период вре-
мени получить консультацию доктора 
смогли 37 сельчан старшего возраста из 
поселков Борового, Березовая Горка и 
села Лесного в Бийском районе.

– С введением ограничительных 
мероприятий в крае, для того чтобы 
максимально обезопасить от угрозы 

новой коронавирусной инфекции, рабо-
та выездной «Мобильной бригады 65+» 
была построена в новом формате. Теперь 
доктора и фельдшеры ЦРБ к своим по-
допечным выезжают сами, – отмечает 
заместитель директора Комплексного 
центра Татьяна Парусимова.

Виктору Алексеевичу Сошникову 
из Лесного 71 год, его жене Марии Ни-
колаевне – 66. По их словам, оказание 
помощи на дому это даже лучше, чем 
плановая диспансеризация в медицин-
ском учреждении.

«Жара, шатает во все стороны. Думаем: 
то ли сердце, то ли давление? В больни-
цу поехать – никак, да и доедем ли по 
такому солнцу? А тут приехала такая 
чуткая женщина (фельдшер неотложной 
помощи КГБУЗ «Бийская центральная 
районная больница» Татьяна Снежко. – 
Прим. авт.), все посмотрела, измерила, 
сердце проверила – мы успокоились и 
почти выздоровели (смеются). Спасибо 
всем вам за заботу», – говорит Виктор 
Сошников.

Ольга ЛАПИНА.

Откройте доктору

В «Кулундинском» активно готовятся к уборочной кампании.
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  МУЗЕЙНОЕ ДЕЛО .

Мемориальный музей Шукшина в Сростках известен на всю Россию.

Шукшинский резерв

  ОТЧЁТ ДЕПУТАТА .
О дорогах и медицине
Депутат Алтайского кра-
евого Законодательного 
Собрания, член комите-
та по здравоохранению 
и науке, член фракции 
«Единая Россия» Вита-
лий Щербаков рассказал 
о своей деятельности на 
избирательном округе 
№ 6 (Тальменский, Тю-
менцевский, Шелаболи-
хинский районы).

– Виталий Георгиевич, как 
сегодняшние реалии влия-
ют на вашу депутатскую 
деятельность на округе?

– Важнейшее направление 
моей депутатской деятельности 
– это прямое взаимодействие с 
избирателями, на которое эпи-
демия коронавируса COVID-19 
не может не оказывать влия-
ния. Делая поправки на небла-
гоприятные условия, сегодня 
мы вынуждены отменять мас-
совые мероприятия и встречи, 
сокращать число любых личных 
контактов. Тем не менее это не 
означает, что работа на округе 
прекращена. Мы получаем об-
ращения через электронную 
почту и по телефону и таким 
образом решаем проблемы жи-
телей. Иначе говоря, удаленный 
режим работы налажен. Но мы 
все также надеемся на скорейшее 
восстановление очного формата. 
Кроме того, еще пару месяцев на-
зад очень частыми были вопросы 
о невозможности приобрести в 
аптеках медицинские маски и 
антисептики. Сегодня ситуация 
стабилизируется.

– С какими проблемами к 
вам обращаются?

– Основной массив обраще-
ний связан с проблемами в сфере 
ЖКХ и благоустройством насе-
ленных пунктов. Так, жительни-
ца станции Озерки Тальменского 
района жаловалась на отсутствие 
холодной воды в водопроводном 
кране и на то, что ближайшая ко-
лонка находится на расстоянии 
1,5 км от ее дома. По обращению 
был сделан депутатский запрос 

руководству МУП «Новая Эра», 
в кратчайшие сроки авария 
была устранена. А благодаря 
обращению жителя Тальменки 
специалистами управляющей 
компании был произведен ре-
монт кровли в многоквартирном 
доме. До этого из-за разрушения 
шиферных листов в квартиры 
последнего этажа попадала вода.

Множество вопросов посту-
пает также по поводу транспорт-
ного сообщения в муниципали-
тетах. Например, коллективное 
обращение жителей сел Аниси-

мово и Загайново Тальменского 
района инициировало решение 
проблемы отсутствия перевозчи-
ка по маршруту № 105 (Тальменка 
– Анисимово – Загайново). Ввиду 
своей убыточности маршрут был 
закрыт, что вызвало недоволь-
ство граждан. Администрацией 
района уже дважды была пред-
принята попытка проведения 
открытого конкурса по опреде-
лению нового пассажироперевоз-
чика. Однако ни одной заявки 
подано не было. К сожалению, до 
сих пор единственным доступ-
ным транспортом для жителей 
является такси, что для боль-
шинства очень дорого. Схожие 
проблемы есть и в других муни-
ципалитетах края, соответству-
ющие вопросы поднимались как 
на фракционных совещаниях 

«Единой России», так и в комите-
тах краевого парламента, что, по 
моему мнению, дает надежду на 
выработку действенного и уни-
версального решения.

– Большие сложности с 
транспортным сообщени-
ем были и в зимний период…

– Да, метели и снегопады не 
обошли стороной районы моего 
избирательного округа. В режиме 
повышенной готовности работа-
ли все дорожные и коммунальные 
службы, а также МЧС района. 
Только в Тальменском районе к 
очистке дорог привлекалось до 
40 единиц дорожной техники, 
большая часть которой была 
задействована на федеральных 
трассах.

Конечно, это сказалось на 
скорости уборки поселковых 
улиц. На помощь приходили 
крестьянско-фермерские хо-
зяйства, иные организации и 
частные лица, предоставляя 

свою технику. Во многом бла-
годаря этому не было срывов 
в работе социальных служб и 
образовательных учреждений. 
Стоит отметить, что опыт этой 
зимы позволил сделать выводы 
о готовности служб к подобным 
погодным аномалиям. Принят 
ряд решений о совершенствова-
нии технического оснащения и 
реорганизации работы дорож-
ных служб в будущем.

– Виталий Георгиевич, как 
профессиональный до-
рожник охарактеризуйте 
транспортный потенциал 
своего округа.

– Совсем недавно построен 
автомобильный мост через реку 
Чумыш, а в настоящее время 
дорожниками Алтайского края 

ведется большая работа по стро-
ительству автомобильной доро-
ги «Чуйский тракт», проходящей 
через Тальменский район до 
границы с Новосибирской об-
ластью. На этих примерах ярко 
демонстрируется способность 
края к реализации крупномас-
штабных проектов. Поэтому 
смело можно говорить о поло-
жительной динамике и соот-
ветствии стандартам проекта 
«Безопасные и качественные 
автомобильные дороги». Кроме 
того, в рамках проекта «Улица 
Победы» будут отремонтирова-
ны порядка двадцати улиц, ко-
торые названы в честь событий 
Великой Отечественной войны.

– Как прошло празднование 
юбилея Победы в Великой 
Отечественной войне на 
территории округа?

– Показательным стал при-
мер проведения праздника в 
Тальменском районе: не было 
ни массовых мероприятий, ни 
торжественного салюта. Память 
павших позволили почтить мно-
гочисленные онлайн-проекты 
и интерактивные площадки, 
прошла акция «Окна Победы». С 
соблюдением всех санитарных 
норм и предписаний предста-
вители власти и волонтеры 
возложили венки и цветы к 
памятнику погибшим вои-
нам-землякам, павшим за честь, 
свободу и независимость Роди-
ны. Никто из живых ветеранов 
также не остался без внимания. 
Были отправлены открытки, 
состоялись телефонные разго-
воры. Незадолго до праздника 
с моим участием двенадцати 
ветеранам были вручены юби-
лейные медали. К сожалению, 
пришлось отказаться от каких 
бы то ни было мероприятий в 
День памяти и скорби, а также 
24 июня – в день проведения 
парада Победы.

– Вы состоите в комитете 
АКЗС по здравоохранению 
и науке. Выделите прио-
ритетные, на ваш взгляд, 
направления развития ме-
дицины.

– Я, как житель села, считаю, 
что главные направления, на 
которых в ближайшее время 
должны быть сконцентрированы 
усилия медицинского сообще-
ства и властей, – это обеспечение 
транспортной доступности про-
хождения диспансерной, профи-
лактической и профильной диа-
гностики жителям отдаленных 
поселений, сохранение системы 
первичной помощи, привлечение 
и закрепление медицинских ка-
дров. На заседаниях комитета по 
здравоохранению и науке АКЗС 
не раз поднимался вопрос реорга-
низации сети районных больниц, 
ситуация вызывает опасения.

Важна и работа с граждана-
ми, в особенности с молодежью. 
Мы должны не только вести 
пропаганду здорового образа 
жизни, физкультуры и спорта, 
но и сдерживать распростране-
ние вредящих здоровью веществ. 
Я говорю о снюсах, очередной 
шаг по противодействию распро-
странению которых был сделан 
в январе, когда краевой депутат-
ский корпус принял изменения 
в законах «Об установлении на 
территории Алтайского края 
ограничения розничной про-
дажи несовершеннолетним 
электронных систем доставки 
никотина, жидкостей для элек-
тронных систем доставки нико-
тина» и «Об административной 
ответственности за совершение 
правонарушений на территории 
Алтайского края».

Была закрыта возможность 
распространения снюсов как 
бестабачных изделий – «никоти-
новых смесей», лазейка, которой 
пользовались недобросовестные 
предприниматели. Теперь им гро-
зит штраф. Но остро стоит другая 
проблема: сегодня никто на деле 
не способен запретить ребенку 
употреблять снюс прямо в школе, 
так как он производится в различ-
ных формах, в том числе в виде 
конфет и жевательных резинок. 
Для решения этой проблемы во 
многих образовательных учреж-
дениях уже введены специаль-
ные воспитательные беседы и 
открытые уроки.

Анна ПАНИНА.

На прошлой неделе в 
краевом Министерстве 
культуры определяли пре-
тендента на должность 
директора Всероссийского 
мемориального музея-за-
поведника В.М. Шукшина 
в Сростках. 

Перед конкурсной комис-
сией предстали два кандидата 
из Бийского района – Сергей 
Рехтин из поселка Чуйского и 
Марина Торопчина из Сросток. 
Претенденты рассказали о сво-
ем профессиональном опыте и 
видении будущего сростинско-
го музея, ответили на вопросы 
членов комиссии. Кстати, в нее 
помимо министра культуры Еле-
ны Безруковой и представителей 
министерства, курирующих му-
зейную деятельность в регионе, 
вошли также прежний директор 
музея-заповедника Лидия Чуд-
нова и бывший начальник и за-
меститель начальника краевого 
управления культуры Геннадий 
Зеленцов.
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Выпускник АлтГУ, эконо-

мист Сергей Рехтин сообщил 
комиссии, что теснее всего со-
прикоснулся со сростинским 
музеем в те годы, когда работал 
начальником отдела брониро-
вания базы отдыха «Турсиб» в 
Республике Алтай.

– Я занимался вопросами до-
суга наших отдыхающих – это 
были в основном работники 
Западно-Сибирской железной 
дороги, но к нам также при-
езжали по путевкам люди со 
всей страны. А поскольку я с 
детства любил творчество Ва-
силия Макаровича Шукшина, 
то предложил руководству 
проводить творческие вечера. 
В мою задачу входило встречать 
гостей, знакомить с Алтайским 
краем. Проезжая через Сростки, 
спрашивал, знают ли они исто-

рию села и творчество Василия 
Макаровича. Поразило, когда 
однажды меня спросили: «А кто 
это?» Я понял, что популярность 
творчества Шукшина уходит 
вместе с нашим поколением.

По словам Сергея Рехтина, 
музею нужно «приложить как 
можно больше усилий для 
популяризации творчества 
Шукшина», активнее работать 
с потоком людей, идущих через 
Сростки. Предвидя наступление 
непростого в экономическом 
плане периода, он считает, что 
музею также нужно стремиться 
к самоокупаемости.
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Выпускница Бийского педин-

ститута Марина Торопчина на-
чинала трудовую деятельность 

оператором нефтебазы совхо-
за «Сростинский», затем была 
старшей вожатой и педагогом 
допобразования и пять с поло-
виной лет трудилась в музее-
заповеднике Шукшина. После 
чего перешла в местную школу 
заместителем директора по учеб-
но-воспитательной работе, где и 
проработала последние 10 лет. В 
том числе курировала школьный 
историко-литературный музей 
Шукшина. Она рассказала, что 
в детстве была экскурсоводом в 
школьном музее, который осно-
вала небезызвестная Надежда 
Ядыкина. Возможно, поэтому у 
ее программы развития музея-за-
поведника была отчетливая об-
разовательная направленность. 
В 2009 году из Дома-музея Чехо-
ва в Москве она привезла идею 
детских Шукшинских чтений, 

которые существуют до сих пор.
Что касается видения будуще-

го, она предложила несколько 
проектов. Главный из них – 
«Шукшинские Сростки» – связан 
с развитием территории села.

– Экспозицией и экспоната-
ми станут своеобразный ланд-
шафт, участки с исторической 
застройкой и дома, в которых 
жили друзья детства и родствен-
ники Шукшина, а также места, 
описанные в ключевых произ-
ведениях, – объяснила Марина 
Торопчина.

Кроме того, она хотела бы 
создать центр традиционных 
ремесел в доме детства Шук-
шина, начать образовательный 
проект «Шукшин. Урок в музее» 
в помощь учителям литера-
туры, подготовить музейных 
волонтеров и даже поставить 

документальный спектакль по 
биографии репрессированного 
в 1930-е годы отца Шукшина – 
Макара Леонтьевича. Зная ка-
дровую ситуацию, она считает, 
что музею сегодня не обойтись 
без заместителя директора по 
научной работе и специали-
ста, отвечающего за многочис-
ленные охранные зоны в селе 
Сростки.

– Решение подать докумен-
ты на конкурс для меня было 
очень сложным: смогу или не 
смогу? – призналась Марина 
Александровна. – Но, взвесив 
свой опыт и идеи, которые я 
могу воплотить, подумала, что 
попробовать стоит.

Министр культуры края 
Елена Безрукова, комменти-
руя конкурсную процедуру, 
подчеркнула:

– На данном этапе мы про-
водим конкурс на включение 
в кадровый резерв человека, 
которого в дальнейшем будем 
представлять на утверждение 
губернатору. Нам показалось 
важным провести конкурс 
именно так, потому что музей 
– одно из ключевых учрежде-
ний, известных на всю Россию, 
и хотелось бы узнать мысли 
претендентов на перспективу.

А Лидия Чуднова, прорабо-
тавшая директором Всероссий-
ского мемориального музея-за-
поведника без малого 26 лет, 
заметила:

– Есть хорошая доля опти-
мизма. Главное, чтобы музей 
перешел в надежные руки. Это 
беспокойное хозяйство: мы 
отработали свою площадку, 
наши возможности уже извест-
ны. Но впереди, как говорил 
Шукшин, «далеко раздвигался 
горизонт».

По решению комиссии в ре-
зерв управленческих кадров 
на должность директора музея 
была включена Марина Тороп-
чина. Теперь ее кандидатура 
должна пройти согласование 
в правительстве края.

Любовь КАРПОВА
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РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. ТЕЛ. 63-34-78.

Извещение о согласовании проекта межевания
Кадастровый инженер Курносов М.А. (659600, Алтайский край, Смоленский район, с. Смо-

ленское. тел. 8-913-236-5044, квалификационный аттестат кадастрового инженера № 22-13-24,  
эл/адрес: zemelniy.kadaster@yandex.ru).

Заказчик кадастровых работ Петров Евгений Николаевич (656045, Алтайский край, г. Барна-
ул, тупик Вешний, д. 1, тел. 8-903-991-5800).

Исходный земельный участок: Российская Федерация, Алтайский край, Быстроистокский 
район, с. Верх-Ануйское, земли АО «Верх-Ануйское», кадастровый номер 22:07:000000:12.

Ознакомление с проектом межевания проводится по адресу: Алтайский край, Смоленский район,  
с. Смоленское, ул. Советская, д. 102. Обоснованные возражения направлять в адрес кадастрового 
инженера и в орган кадастрового учета в течение тридцати дней со дня опубликования извещения.

Информационное сообщение о торгах по продаже имущества ООО «Беловодье» 
Организатор торгов – конкурсный управляющий ООО «Беловодье» (ОГРН 1042202193296, 

ИНН 2224091142, 659603, Алтайский край, Смоленский район, с. Сычевка, ул. Советская, д. 188) 
Габидулина Анна Олеговна (ИНН 540402578697, СНИЛС 161-959-299-10, тел. 8-913-955-7007), по-
чтовый адрес: 109029, г. Москва, ул. Нижегородская, д. 32, стр. 15, оф. 615, член НП СРО «СМиАУ»  
(ИНН 7709395841, ОГРН 1027709028160), утвержденный определением Арбитражного суда Ал-
тайского края от 24.05.2016 по делу А03-2694/2015, сообщает о проведении торгов в форме аук-
циона, открытого по составу участников, с открытой формой представления предложений о 
цене, по продаже имущества ООО «Беловодье» в составе 8 (восьми) лотов, которые состоятся 
09.09.2020 в 10.00 (время московское) на электронной торговой площадке «Ютендер» (utender.ru).  
Начальная цена продажи имущества по лоту № 1 Право требования к ООО «Гермес» (опреде-
ление Арбитражного суда Алтайского края от 03.12.2014 по делу № А03-13280/2014) устанав-
ливается в размере 4 708 530,00 руб.; по лоту № 2 Право требования к ООО «Начало» (решение 
Арбитражного суда Алтайского края от 23.04.2019 по делу № А03-18374/2019) – 273 092,4 руб.; 
по лоту № 3 Право требования к ООО «Начало» (решение Арбитражного суда Алтайского края 
от 23.07.2019 по делу № А03-5542/2019) – 757 205,83 руб.; по лоту № 4 Право аренды на земель-
ный участок 22:41:040535:92 – 64 000,00 руб.; по лоту № 5 Право аренды на земельный участок 
22:41:040535:91 – 143 000,00 руб.; по лоту № 6 Право аренды на земельный участок 22:41:000000:7 –  
308 000,00 руб.; по лоту № 7 Земельный участок 22:41:040701:1557 (общая долевая собствен-
ность: 20/30) – 1 660 653,9 руб.; по лоту № 8 Земельный участок 2:41:040701:1406 (общая доле-
вая собственность: 45/121) – 4 230 516,6 руб.

Шаг аукциона устанавливается в размере 5% от начальной цены продажи имущества должника.
Заявки на участие в аукционе размещаются на ЭТП «Ютендер», сайт в сети Интернет utender.ru,  

в период с 09.00 (мск) 27.07.2020 до 18.00 (мск) 07.09.2020. Заявка на участие в торгах оформля-
ется в форме электронного документа, подписанного электронной цифровой подписью зая-
вителя, и должна содержать все необходимые сведения и приложения, установленные п. 4.1 
Приложения № 1 к Приказу Министерства экономического развития Российской Федерации 
от 23 июля 2015 года № 495, положением о торгах и регламентом электронной торговой пло-
щадки. Для ознакомления с характеристиками имущества, условиями договора о задатке и 
договора купли-продажи необходимо направить письменный запрос с указанием номера тор-
гов, номера и описания лота, интересующей информацией на электронный адрес организа-
тора торгов: e-mail: gabidulina11.90@mail.ru.

Задаток для участия в торгах оплачивается в размере 10% от начальной цены продажи иму-
щества. Суммы задатков должны быть зачислены на счет не позднее последнего дня, установ-
ленного для подачи заявок. Подтверждением поступления суммы задатка является выписка 
с расчетного счета, предоставляемая банком организатору торгов.

Задаток оплачивается по следующим реквизитам: ООО «Беловодье», ИНН 2224091142, 
КПП 227101001, р/сч № 40702810418000003036 в Алтайский РФ АО «Россельхозбанк»,  
к/сч 30101810100000000733, БИК 040173733.

Возврат задатков для участия в торгах осуществляется в течение 5 рабочих дней с даты подве-
дения итогов торгов на предоставленные претендентом/участником реквизиты. В случае если 
участник не предоставил реквизиты для возврата задатка задаток будет возвращен в течение  
5 рабочих дней с даты предоставления реквизитов.

Подведение итогов торгов и размещение протокола о результатах торгов будут осущест-
вляться на сайте площадки в день определения победителя торгов. Победителем признается 
участник, предложивший наиболее высокую цену за предмет аукциона. Договор должен быть 
заключен с победителем торгов не позднее 5 дней с момента получения им протокола о резуль-
татах. Акт приема-передачи лота подписывается только после полной оплаты его стоимости 
в соответствии с договором. Оплата имущества (лота) должна быть осуществлена покупате-
лем не позднее 30 (тридцати) дней со дня подписания договора купли-продажи по следующим 
реквизитам: ООО «Беловодье», ИНН 2224091142, КПП 227101001, р/сч № 40702810918000002692 
в Алтайский РФ АО «Россельхозбанк», к/сч 30101810100000000733, БИК 040173733.

Информационное сообщение о торгах по продаже имущества ООО «Беловодье» 
Организатор торгов – конкурсный управляющий ООО «Беловодье» (ОГРН 1042202193296, ИНН 

2224091142, 659603, Алтайский край, Смоленский район, с. Сычевка, ул. Советская, д. 188) Габиду-
лина Анна Олеговна (ИНН 540402578697, СНИЛС 161-959-299-10, тел. 8-913-955-7007), почтовый адрес: 
109029, г. Москва, ул. Нижегородская, д. 32, стр. 15, оф. 615, член НП СРО «СМиАУ» (ИНН 7709395841, 
ОГРН 1027709028160), утвержденный определением Арбитражного суда Алтайского края от 
24.05.2016 по делу А03-2694/2015, сообщает о проведении торгов в форме публичного предложе-
ния, открытого по составу участников, по продаже имущества ООО «Беловодье» в составе 31 (три-
дцати одного) лота, которые состоятся на электронной торговой площадке «Ютендер» (utender.ru).  
Заявки на участие в торгах размещаются на ЭТП «Ютендер», сайт в сети Интернет utender.ru, в 
период с 09.00 (мск) 27.07.2020 до даты определения победителя торгов или достижения цены от-
сечения, установленной в размере 45% от начальной цены продажи имущества. Начальная цена 
продажи в составе 31 (тридцати одного) лота устанавливается в размере 18 456 746 (восемнадцать 
миллионов четыреста пятьдесят шесть тысяч семьсот сорок шесть) рублей 94 копейки.

Полный список движимого и недвижимого имущества, а также начальная цена отдельных 
лотов опубликованы в приложении к данному сообщению на сайте www.bankrot.fedresurs.
ru и размещены на электронной площадке (utender.ru). Срок, по истечении которого после-
довательно снижается начальная цена продажи имущества, составляет 7 (семь) календарных 
дней. Величина первоначального и дальнейшего снижения начальной цены продажи иму-
щества составляет 5 (пять) процентов. Заявка на участие в торгах оформляется в форме элек-
тронного документа, подписанного электронной цифровой подписью заявителя, и должна 
содержать все необходимые сведения и приложения, установленные п. 4.1 Приложения № 1 к 
Приказу Министерства экономического развития Российской Федерации от 23 июля 2015 года  
№ 495, положением о торгах и регламентом электронной торговой площадки. Для ознаком-
ления с характеристиками имущества, условиями договора о задатке и договора купли-про-
дажи необходимо направить письменный запрос с указанием номера торгов, номера и опи-
сания лота, интересующей информацией на электронный адрес организатора торгов: e-mail: 
gabidulina11.90@mail.ru.

Задаток для участия в торгах оплачивается в размере 10% от начальной цены продажи 
имущества. Суммы задатков должны быть зачислены на счет не позднее последнего дня, 
установленного для подачи заявок. Подтверждением поступления суммы задатка являет-
ся выписка с расчетного счета, предоставляемая банком организатору торгов. Задаток опла-
чивается по следующим реквизитам: ООО «Беловодье», ИНН 2224091142, КПП 227101001,  
р/сч № 40702810418000003036 в Алтайский РФ АО «Россельхозбанк», к/сч 30101810100000000733, 
БИК 040173733. Возврат задатков для участия в торгах осуществляется в течение 5 рабочих 
дней с даты подведения итогов торгов на предоставленные претендентом/участником рек-
визиты. В случае если участник не предоставил реквизиты для возврата задатка задаток бу-
дет возвращен в течение 5 рабочих дней с даты предоставления реквизитов. Подведение 
итогов торгов и размещение протокола о результатах торгов будут осуществляться на сайте 
площадки в день определения победителя торгов. Победителем признается участник, пред-
ложивший наиболее высокую цену за предмет аукциона. Договор должен быть заключен с 
победителем торгов не позднее 5 дней с момента получения им протокола о результатах. Акт 
приема-передачи лота подписывается только после полной оплаты его стоимости в соответ-
ствии с договором. Оплата имущества (лота) должна быть осуществлена покупателем не позд-
нее 30 (тридцати) дней со дня подписания договора купли-продажи по следующим реквизитам:  
ООО «Беловодье», ИНН 2224091142, КПП 227101001, р/сч № 40702810918000002692 в Алтайский 
РФ АО «Россельхозбанк», к/сч 30101810100000000733, БИК 040173733.

Выражаем искренние соболезнования родным и близким по поводу кончины воен-
ного летчика, майора в отставке

ТРУБНИКОВА
Порфирия Максимовича.

Трубниковы, Сотниковы, Гришины, Ермолины, Ширбидовы.

Коллектив ФБУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в Алтайском крае» выражает глу-
бокие соболезнования родным и близким

МИНИНОЙ
Ирины Сергеевны,

врача по радиационной гигиене санитарно-гигиенического отдела ФБУЗ «Центр 
гигиены и эпидемиологии в Алтайском крае», в связи с ее скоропостижной смертью.

Светлая, добрая память об Ирине Сергеевне навсегда останется в наших сердцах. Разде-
ляем горечь невосполнимой утраты.

Присоединяйтесь к группам 
«Алтайской правды» в социальных сетях.
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 Куплю прополис.  
Тел. 8-905-924-9059.

 Утерянный аттестат  
№ 0467481, выданный 
МОУ «РСОШ № 2 с. Ро-
дино Родинского рай-
она Алтайского края» 
14.06.2000 на имя Ле-
вина Андрея Григорье-
вича, считать недей-
ствительным.

 Утерянный аттестат 
0205001011555, выдан-
ный МБУ «ТСОШ № 2» 
с. Троицкое Троицкого 
района 26.09.2017 на 
имя Титова Дениса  
Евгеньевича, считать 
недействительным.

 Куплю пихтовое 
масло. Тел. 8-905-924-
9059.

 Куплю мед и про-
дукцию пчеловодства.  
Тел. 8-923-724-2950.Реклама

Р
ек
ла
м
а

Обращаться по тел.: 63-33-92, 35-46-85.

Ä-6, Ä-12, ßÌÇ, À-01, ÑÌÄ, ÊàìÀÇ.

Г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел/факс 502-897.

Реклама

ТРЕБУЮТСЯ 
МЕХАНИЗАТОРЫ 

на комбайн «Палессе», тракторы К-701, Т-150.
З/п сдельная, от 30 000,00 руб. Жилье, питание. 

Ребрихинский р-н. Тел. 8-929-348-2100 (Сергей). Реклама

Реклама

Ре
кл
ам
а
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:
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Спортсмены приступили к тренировкам в зале с отличным настроением.

  В ОСОБОМ РЕЖИМЕ .

Двери открыты. Но не для всех
Спорт в Алтайском крае 
понемногу оживает. 
Многие атлеты нача-
ли наконец-то трени-
роваться в нормальных 
условиях, в своих спор-
тивных школах. Прав-
да, такая возможность 
распространяется не на 
всех.

Б���  � ���������
На прошлой неделе власти 

Алтайского края разрешили 
возобновить тренировочную 
деятельность в закрытых 
помещениях ведущим спор-
тсменам региона. Естественно, 
с соблюдением дистанции и 
других норм по борьбе с рас-
пространением коронавиру-
са, рекомендованных Роспо-
требнадзором. Как отметили 
в региональном Министерстве 
спорта, возможность занимать-
ся в залах получили около 
600 человек – это атлеты, входя-
щие в состав сборных команд 
края по различным видам спор-
та, а также проходящие подго-
товку в группах спортивного 
совершенствования и высшего 
спортивного мастерства.

Первыми паспорта готовно-
сти объектов спорта оформили 
краевая спортшкола олимпий-
ского резерва и Алтайское учи-
лище олимпийского резерва. 
14 июля в зале краевой СШОР 
собрались представители 
сборной Алтайского края по 
тхэквондо, в том числе участ-
ник Олимпийских игр в Ри-
о-де-Жанейро, вице-чемпион 
мира Альберт Гаун и чемпи-
онка России, победительни-
ца международных турниров 
Анастасия Анохина. Кстати, 
последняя в этот день получи-
ла диплом, окончив Алтайский 
педуниверситет.

В общей сложности жур-
налисты «АП» застали на тре-
нировке восемь спортсменов 

– по требованию Роспотреб-
надзора количество занимаю-
щихся не должно превышать 
25 процентов от пропускной 
способности спортзала. Но пре-
жде чем зайти в учреждение, 
мы выполнили обязательные 
требования безопасности: на-
дели маски, обработали руки 
антисептиком, после чего ох-
ранник измерил тепловизором 
температуру. 

– Честно говоря, уже ду-
мали, что этот день никогда 
не настанет. Но вот наконец 
тренируемся в спортшколе, 
в которой я занимаюсь с дет-
ства! – улыбается Альберт Гаун. 
– Пока ограничения не позво-
ляют сближаться, работать в 
парах. Но можно хотя бы по ла-
пам, мешкам или манекенам 
побить, это уже радует. Гото-
вимся к сентябрьскому Кубку 
России. Понятно, что на нём 
многие будут не в идеальной 

форме. Кто-то, может, даже и 
не приедет.

Тренер сборной Алтайского 
края и молодежной сборной 
России по тхэквондо Петр 
Маркин также с большим 
воодушевлением воспринял 
новость о том, что спортсме-
нам высокой квалификации 
разрешили тренировки в зале. 
По его словам, занятия сначала 
на «удаленке», а затем на улице 
быстро себя исчерпали. Тренер 
назвал подарком возможность 
работать с оборудованием и 
инвентарем именно в специ-
ализированном помещении.

– Физическая форма моих 
подопечных вполне на уровне, 
а вот специфику нашего вида 
единоборства придется усердно 
вспоминать, – отмечает Пётр 
Маркин. – В тхэквондо при 
отсутствии должного объема 
тренировок страдает коорди-
нация, чувство дистанции, 

быстрота реакции, точность 
удара. Потребуется около трёх 
месяцев, чтобы восстановить 
былые кондиции и быть гото-
вым дальше совершенствовать 
своё мастерство.

П���-�������������
Произошло оживление и 

в школе «Звенящие клинки». 
Из открытых окон помещения 
автоколонны 1247, где послед-
ние годы базируются фехто-
вальщики, вновь раздаётся 
сабельный звон. «Мушкетёры» 
идеально вписываются в реко-
мендации Роспотребназдора: 
во время поединков они без 
проблем соблюдают полуто-
раметровую дистанцию друг 
от друга, к тому же работают 
в специальной экипировке и 
защитных масках, которые 
после каждой тренировки об-
рабатываются антисептиками.

По словам тренера сборной 
края Валериана Феоктистова, 
15 июля в Сочи должен был 
начаться сбор национальной 
команды, но его перенесли в 
связи с тем, что пока непонят-
но, к каким соревнованиям 
готовиться. В начале августа 
Международная федерация 
фехтования планирует ут-
вердить календарь соревно-
ваний на сезон-2020/21. Как 
только это произойдёт, с да-
тами внутренних состязаний 
определится и всероссийская 
федерация.

– Пока непонятно, к чему 
готовиться, но в любом случае 
соскучились. И друг по другу, 
и по тренировкам, – говорит 
Валериан Феоктистов. – Об-
щефизическую форму не так 
сильно растеряли. Что каса-
ется специализированной 
подготовки, то она просто 
на нуле. Сейчас потихоньку 

начинаем её восстанавливать. 
Конечно, вылазит много тех-
нических огрехов, которые 
надо устранить. Какие-то 
навыки приходится заново 
нарабатывать, они уже под-
затёрлись за это время.

По словам тренера, его 
звёздные воспитанники в пе-
риод вынужденного простоя 
выкручивались как могли. 
Победитель международных 
соревнований Дмитрий Посто-
ев, который живёт в частном 
доме, вешал в огороде маску 
и стучал по ней саблей. А вот 
у призёра этапа Кубка мира 
среди юниоров Анны Смирно-
вой, проживающей в квартире, 
работать с оружием вообще не 
было возможности. По прогно-
зу Феоктистова, его подопеч-
ным потребуется около месяца 
тренировок в зале, чтобы вер-
нуть оптимальную форму и 
конкурентоспособность.
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Серебряный призёр Олим-
пийских игр в Рио-де-Жаней-
ро, чемпион мира и Европы 
по пулевой стрельбе Сергей 
Каменский в ближайшее вре-
мя также намерен попасть в 
тир. Около трёх месяцев он 
совершенствовал мастерство 
в своей бийской квартире с по-
мощью спортивного оружия 
и специального стрелкового 
тренажёра «Скатт».

– Тренировки идут в режиме 
нон-стоп, почти беспрерывно. 
Но, честно говоря, в четырёх 
стенах уже скучновато стано-
вится. Работа в тире немного 
разнообразит мой тренировоч-
ный процесс, – говорит Сергей. 
– Скорее всего, из-за пандемии 
международных соревнований 
в этом году уже не будет. Видел 
предварительный календарь 

на следующий год, три этапа 
Кубка мира впихнули в самые 
сжатые сроки.

В конце этой недели Сергей 
улетает на подмосковную базу 
«Лисья нора», где в течение двух 
недель продолжит готовить-
ся к Олимпийским играм в 
Токио. Тем временем семеро 
бийских стрелков, которые 
входят в группу спортивного 
совершенствования, будут 
шлифовать свои навыки в тире 
спорткомплекса «Юбилейный», 
руководство которого в эти дни 
занимается оформлением па-
спорта готовности объекта.

Добавим, что ограничения 
на занятия спортом в Алтай-
ском крае начали устранять с 
начала июня. Процесс проходит 
в несколько этапов. Первым 
делом был снят запрет на тре-
нировки под открытым небом.

Евгений ЛИМАНСКИЙ,
Евгений НАЛИМОВ (фото)

  МЕЖСЕЗОНКА .

«Студенты» вышли из отпуска

Анастасия Анохина уверенно садится на шпагат.

Волейболисты барнаульского «Уни-
верситета» приступили к подго-
товке к новому сезону.

Как рассказал главный тренер «Университе-
та» Иван Воронков, 14 июля игроки и персонал 
клуба прошли тестирование на коронавирус. 
А спустя два дня, получив результаты (у всех 
показатели отрицательные), команда присту-
пила к предсезонной подготовке. В настоящий 
момент «студенты» проводят втягивающие 
тренировки на барнаульском стадионе «Ла-
биринт», где бегают, а также выполняют 
упражнения на укрепление голеностопов и 
коленей. Всего в занятиях принимает участие 
15 человек. За время длительного перерыва, 
связанного с пандемией, волейболисты соску-
чились по тренировкам и теперь с большим 
желанием приступили к подготовке к сезону.

– Вернулись с охоткой, соскучились по волей-
болу, – говорит пасующий «Университета» Игорь 
Косяк. – Период вынужденного простоя дался 
непросто. Соблюдали режим самоизоляции, 
занимались какими-то своими делами. Какие 
ожидания от предстоящего сезона? Посмотрим, 
состав у нас вновь серьезно обновился. Остались 
три-четыре опытных игрока. Поэтому все будет 
зависеть от прогресса молодых. В прошлом 
сезоне они показали, что могут играть и на 
таком уровне. Будем на них надеяться.

В межсезонье барнаульский клуб поки-
нули несколько ключевых игроков: капи-
тан Максим Ненашев взял паузу в карьере в 
связи с состоянием здоровья, диагональный 
Сергей Митрясов продолжит выступение в 
челябинском «Динамо». Кроме того, ушли из 
«Университета» центральные блокирующие 
Максим Титов и Алексей Сычёв, а также па-
сующий Александр Чернышов.

Ряды клуба пополнил известный воспи-
танник барнаульского волейбола Алексей 
Карпенко, который прошлый сезон начинал 
в суперлиге за «Газпром-Югру» из Сургута, 
но затем, получив травму, выступал на пра-
вах аренды в высшей лиге «Б» за команду 
Ижевска. Кроме того, в стане барнаульцев 
трое новичков – центральные блокирующие 
Андрей Шелгачев (перешёл из «Владимира»), 
Иван Маршинин, последние годы выступа-

ший за «Тархан» из Стерлитамака, а также 
пасующий Кирилл Зайцев – воспитанник 
красноярского «Енисея». Попал в обойму и 
местный диагональный Эдуард Тракалюк, 
минувшей зимой вернувшийся из армии.

– Честно говоря, давно уже хотел в эту ко-
манду попасть, – улыбается Иван Маршинин. 
– Знаю, что большинство игроков – местные. 
Это очень хорошо, таких команд в России край-
не мало. Большинство клубов каждый год 
собирают игроков со всей страны, полгода 
уходит на то, чтобы сыграться. Поэтому рад, 
что с руководством «Университета» удалось 
найти общий язык. Какую задачу перед со-
бой ставлю? Играть как Порошин. Мы с ним 
вместе выступали за «Кузбасс».

Что касается календаря на новый сезон, 
то он предварительно утверждён. С 7 по 
10 сентября в барнаульском спортком-
плексе «Победа» должны пройти матчи 
Кубка Победы (предварительный этап 

Кубка России). Затем «студенты» старту-
ют в чемпионате высшей лиги «А». Всего 
в новом сезоне примет участие 17 команд, 
разбитых по территориальному принципу. 
Барнаульцы, естественно, сыграют в зоне 
«Восток». Соперниками «Университета» ста-
нут челябинское «Динамо», «Локомотив-
Изумруд» из Екатеринбурга, «Локомотив-2» 
(Новосибирск), «Тюмень», НОВА (Новокуй-
бышевск), «Тархан» из Стерлитамака, маг-
нитогорская «Магнитка» и пермская «Кама». 
Турнир пройдёт по туровой системе. Извест-
но, что два домашних тура «Университет» 
проведёт в декабре и январе.

– Календарь нового сезона нравится мне 
больше предыдущего, – говорит Иван Воронков. 
– В прошлом чемпионате проводили в туре по 
четыре игры, причем по две с одним и тем же 
соперником. Теперь же один тур будет состоять 
из двух встреч с разными командами. Думаю, 
это значительно поднимет интерес к турни-
ру как со стороны болельщиков, так и самих 
спортсменов. Пока непонятно, будут ли пускать 
на трибуны зрителей. Этот вопрос зависит от 
Управления Роспотребнадзора по Алтайскому 
краю. Страна большая, эпидемиологическая 
ситуация в регионах разная.

Евгений ЛИМАНСКИЙ
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«Горячий» декабрь
В Барнауле в конце 2020 года пройдёт первенство России по 

дзюдо среди юниоров.
На прошлой неделе состоялась рабочая встреча главы города Вяче-

слава Франка, исполнительного директора Федерации дзюдо России 
Валентина Хабирова и депутата Барнаульской городской Думы Ивана 
Нифонтова. На встрече обсуждались вопросы организации и прове-
дения в Барнауле 13–18 декабря 2020 года первенства России по дзюдо 
среди юношей и девушек до 18 лет, в том числе подготовка к соревно-
ваниям местных спортсменов. Главой города Вячеславом Франком 
дано поручение комитету по физической культуре и спорту города 
проработать этот вопрос.

Соревнования планируется провести в «Титов-Арене». Валентин 
Хабиров отметил, что для более успешного взаимодействия и решения 
вопросов по организации соревнований необходимо создать рабочую 
группу, сообщает сайт администрации Барнаула.

Несколькими днями ранее в Правительстве Алтайского края со-
стоялась встреча губернатора края Виктора Томенко с генеральным 
секретарем Федерации бокса России Умаром Кремлевым. На меропри-
ятии обсудили возможность организации в Барнауле в конце этого 
года первенства страны среди юношей 15–16 лет. Также руководитель 
российского бокса рассказал о планах провести в следующем году 
здесь же национальный отбор среди юниоров, а в 2021 году – первен-
ство Европы по боксу.

Готовь лыжи летом
Трое наших земляков приступили к тренировкам в составе 

сборной России по лыжным гонкам.
В настоящее время юниорский состав спортивной сборной России 

по лыжным гонкам находится на первом тренировочном мероприятии 
в ЦЛС «Дёмино» Ярославской области. В сборах участвуют трое наших 
земляков. Никита Денисов тренируется в мужской юниорской команде, 
Артемий Гельманов возглавляет подготовку российских юниорок и 
как личный тренер готовит к сезону кандидата в основную женскую 
сборную страны Яну Кирпиченко, присоединившуюся к юниоркам.

Команда пробудет в Ярославской области до конца июля, следую-
щий сбор предварительно планируется в Сочи на лыжно-биатлонном 
комплексе «Лаура».

Георгий МАНГАСАРЯН

  ПАНОРАМА .

Пётр Маркин: «Придётся начинать с нуля».

 Иван Маршинин: «Рад, что попал в эту команду». Волейболисты начали подготовку с лёгкой атлетики.


